

# **El Prelado del Opus Dei en el Perú**

Del 30 de julio al 8 de agosto el Prelado tendrá encuentros en Arequipa, Piura y Lima, con fieles y amigos del Opus Dei que participan de las actividades inspiradas en las enseñanzas de san Josemaría, coincidiendo con el viaje que hizo a tierras peruanas en 1974.

**31/07/2024**

**Martes 30 de julio - Llegada a Lima**

El Padre llegó al aeropuerto de Lima el martes 30 de Julio por la noche, procedente de Santiago de Chile. Los esposos Johan Villanueva y Cinthya Consigliari y sus hijos: Rafael (9 años), María Paz (7 años), Santiago (5 años), Alejandro (3 años) y Juan Diego (1 año) le dieron la bienvenida y pudieron entregarle algunos regalos y cartas.

Tras el recibimiento, el Prelado del Opus Dei acudió a la sede de la Comisión Regional del Opus Dei en el Perú y pasó un momento a la Asesoría Regional.

Mañana miércoles 31 de julio, Monseñor Fernando Ocáriz tendrá una agenda privada y posteriormente, el jueves 1 de agosto viajará a Arequipa para un encuentro con familias y cooperadores del Opus Dei en esta ciudad.

Descargar el flyer con las actividades que realizará Mons. Ocáriz durante su viaje a Perú.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/el-prelado-del-opus-dei-en-el-peru/> (22/01/2026)